

Caen precios del petróleo por pronósticos de mayor producción



La Habana, 14 dic (RHC) Los precios del petróleo sufrieron este jueves una vertiginosa caída a causa de pronósticos y especulaciones sobre un incremento en la producción en el 2018.

La Agencia Internacional de Energía (AIE) elevó su proyección para el crecimiento del bombeo en Estados Unidos a 870 mil barriles por día (bpd), desde los 790 mil calculados en noviembre último.

La AIE prevé que el mercado tendrá un superávit de 200 mil bpd en la primera mitad del próximo año para luego revertir a un déficit de unos 200 bpd en el segundo semestre. Eso significaría que, en general, 2018 mostraría un 'mercado estrechamente equilibrado', apuntaron reportes especializados.

Bajo tales condiciones, el petróleo Brent retrocedió 0,56 por ciento y se cotizó a 62,09 dólares por barril.

El West Texas Intermediate también perdió terreno y cambió de manos a 56,32 unidades el tonel.

Sin embargo, el Brent sigue respaldado por el cierre de uno de los oleoductos más importantes de Reino Unido, el ducto Forties que transporta crudo desde el mar del Norte a una terminal de procesamiento en Escocia y cerró a inicios de esta semana luego de que se encontraron grietas. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150272-caen-precios-del-petroleo-por-pronosticos-de-mayor-produccion>



Radio Habana Cuba